

PROPOSICION

DEL CONSEJO DIRECTIVO DE LA ESCUELA NACIONAL DE MEDICINA VETERINARIA

En la sesión del día 11 de enero del corriente año, el Consejo Directivo de la Escuela —después de haber oído la exposición hecha por el Secretario-Contador sobre el estado financiero de la institución y de haber escuchado la lectura del cuadro elaborado sobre el particular— aprobó por unanimidad la siguiente proposición:

“El Consejo Directivo de la Escuela Nacional de Medicina, enterado de que el presupuesto de material de la Escuela en el año de 1932 se empleó en tal forma que en 72 por ciento de su total quedó representado en obras duraderas que constituyen mejoras de capital importancia para el plantel, se complace en presentar su agradecimiento al señor Ministro de Industrias, doctor Francisco José Chaux, y al Secretario del Ministerio, doctor Enrique Casas, por el patriótico empeño que pusieron en que durante el año no careciera la Escuela de los fondos necesarios para llevar a cabo la obra de ensanche y de reforma de la misma, y presenta su felicitación al señor Rector y al Secretario-Contador por la acertada distribución de los fondos de la Escuela”.